

REMERCIEMENTS

Très sensible aux nombreuses marques de sympathie et d'affection reçues lors de son deuil, la famille de

Monsieur Philip KOEHLI

exprime sa profonde gratitude à toutes les personnes qui, par leur présence, leurs messages ou leurs envois de fleurs, l'ont entourée pendant cette épreuve difficile. Elle les prie de trouver ici l'expression de sa très vive reconnaissance.

Un merci tout particulier à l'hôpital de la Providence, à Vevey, pour sa gentillesse et son dévouement.

Pully, février 2016